



# ももぐみだより 4月



お外でたくさん遊びました



天気の良い日はたくさん外に行き体を動かして遊びました。慣らし保育や新しい環境にシカドてしまふ子どももいたり、外に行くと笑顔で過ごせるようになります。タンポポやチューリップ、ランゴンシやちrys等の草花や虫も増え、見つけたと「せんせいみる」と教えてくれる子どももたくさん楽しむ姿をみられます。少しずつ色々な公園にも出掛けられるようになって交通ルールも知らせていくながら、たくさんお散歩に行っています。



こいのぼりを作りました



4月25日にあわただしいの節句に向けて、こいのぼりの製作をしました。材料組になつて初めての製作。子どもたちもわくわくしながら先生の説明通りに作りました。今日はフレペースを使ってよくり手書きをしてたり、こいのぼりのうちことをシートで表現したりして作りました。「自分で出来あがる自分のこいのぼりが嬉しくて先生に自慢する子どももいましたよ。お家に持ち帰った時は、どうやって作ったのか聞いてみて下さいね。



入園進級おめでとうございます



- 新しい環境、初めて保護者と離れて
- 過ぎす子どももあり、慣れない環境に涙する子どもの姿がみられました。少しずつシカドして、一生懸命給食のおやさいを食べたり、箸をこぼしたり、箸替えや上使ったりエプロン・口拭きをしました。着替えや上靴は自分で履こうとする姿が増え自分でやりたい」という気持ちが芽生えてきているように感じます。
- 家庭でも子どもの姿も見守りながら難しい部分と一緒にやってみて下さいね。



## 来月はこんなことをするよ

### ① 外にいって遊ぼう。

天気の良い日は、外に行きたくなる体を動かして遊びたいと思います。暑い日も増えてくると思うので水分補給もしっかり行ってください。

### ② 運動会(に)向け

今年の不挑組は親子競技を行います。ぜひ親子で楽しんでいる姿もカメラに収めて下さいね。

### ③ 身の回りの事を自分でやろう。

下着や靴の脱ぎ履き、服の着脱等まだ自分で難しい所もあります。やり方を知らせながら自分で挑戦できるように加油わっていきます。